

Tendrá espaldarazo

Por: Agustin Rodriguez Lopez

No en exclusiva, pero César Lizárraga será de los pocos munícipes con el espaldarazo de tener al lado, cuando informe al pueblo, al Gobernador. La especulación dejó de serlo ayer al confi rmarlo la oficina de Prensa del señor Lizárraga. La permanente sonrisa del alcalde es ahora más amplia.

Como se reduce la especulación sobre conflictos entre ambos personajes, pues está claro el respeto mutuo y el entendimiento respecto a lo que deben hacer desde sus respectivas trincheras para que funcione la maquinaria oficial y logren condiciones para hacer de esta zona lo que Guillermo Padrés siempre ha pregonado en todos lados: el sitio ideal para impulsar el desarrollo de Sonora. Y en eso andan. Ah, el informe será por la tarde, contra lo de siempre, y la sede la misma, con invitados de todos colores, pues ideas y colores no están en la mira del alcalde cuando se esfuerza por el progreso.

Y en eso del trabajo Municipal, le confi rmo que Víctor Parra se puso la casaca de ciudadano interesado en su pueblo y pidió poner lupa a la inversión de las 8 mil 500 luminarias para renovar el alumbrado público en el municipio.

El esfuerzo de 45 millones donde mucho tuvo que ver la orientación del distinguido panista Santiago Zaragoza para escoger proveedores y tecnología, puso a dudar al ex regidor panista y perredista, cabeza visible del grupo “Guaymas tu puerto” – así era un “slogan” de la administración anterior—que lidera el desarrollador y ex regidor en el pasado trienio, José Ordaz Aguiar.

Pero una cosa lleva a la otra, al mencionar al político y empresario que tanto ha hecho por transformar el crecimiento urbano del puerto, recordé el saludo, ayer por la mañana, al ahora jalisciense Ignacio Sierra, quien insiste en su razón cuando demanda propiedad legítima de suelos en Las Tinajas, superficie cuyo conflicto de al menos 15 años, ha implicado kilos y kilos de esfuerzo y dinero en juzgados, medios y oficinas, del propio Sierra, Ordaz, Arturo Zaragoza y Juan Cordero y del Ayuntamiento, que reclamó propiedad durante el trienio de Carlos Zataráin, pero pronto se desentendió de ella con aprobación de su Cabildo, su sucesor, Antonio Astiazarán, ante la desconfianza popular.

Ese tema se lo dieron para el análisis a Carlos Dueñas, pero por alguna causa no profundizó, como no lo ha hecho en otras tareas de recuperación de ingresos para mejorar a la comuna, lo cual molesta a sus patrones. Tendrá que esforzarse más el rector de las finanzas para que las cosas no pasen a mayores, como el chisme sugiere.

Claro que el chisme también sugiere la salida de Librado Navarro de Seguridad Pública para suplir a Alonso Arriola en la Secretaría del Ayuntamiento, pero el segundo hombre en importancia en Palacio y primero en los afectos del presidente, mejora en su tarea y nada hay que indique su despido o renuncia, lo cual sí ocurrirá en al menos 4 oficinas pero de mandos medios para abajo.

RÍO REVUELTO TRICOLOR De Hermosillo, reportan la cercana sacudida al árbol azul que da sombra a funcionarios cuyo desempeño no fue el esperado, así que, a temblar señores, sobre los que llenaron oficinas de parientes y amigos.

A propósito, fui de rápida visita a la capital naranjera y con lámpara debimos trabajar, pues tiene toda la semana mi interlocutor esperando a la CFE para que le resuelvan un problema de alambres viejos pero la burocracia se impone.

Estas Lineas

Escrito por Agustin Rodriguez
Domingo 19 de Septiembre de 2010 04:44

Qué cosa tan fea, diría Sergio Valle papá.

Pero para finalizar, quienes presumen de expertos en política me indican que sería real la versión de algún “war room” —como dicen los fresas—del tricolor, intentando enredar cosas y desmantelar el salto dado para inducir a Claudia Pavlovich como “la buena” para el PRI estatal.

Sugieren que finalmente la polarización en la lucha por esa posición, creará un ambiente para disponer del “tercero en discordia”, un personaje afín al centro y no sería Julián Luzanilla, menos Toño Astiazarán.

¿Hopkins? No, claro. ¿Encarnación (Pepe- Echón) Alfaro? Tampoco.

“Búscales por el “Negro” Gutiérrez”, me dijeron. Y me sigo preguntando todavía quien es el “Negro” Gutiérrez.

Bueno, yo sigo creyendo que es Claudia, con el Chayo Rodríguez en la Secretaría General y Roberto Ruibal tendrá que renunciar simplemente porque su ciclo terminó, pues ya cambiaron los tiempos y en ellos resaltan los resultados de la pasada elección.

El PAN, por supuesto, disfruta la revoltura.